



令和7年11月28日(金)

明日からいよいよ12月、師走に入ります。11月中旬よりインフルエンザ等のウイルス感染や風邪症状による体調不良が見られ、学校では健康状況の把握や感染対策に努めています。また、悪天候による暴風雨や積雪も予想される時期もあり、登下校の安全面への配慮や指導にも備えています。

今月は職員一同いっそう気を引き締めて2学期のゴールを迎えることを願っています。ご家庭でも、お子様の体調管理や感染予防、突然の気象変化への対応等ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

お願い 帰宅場所の確実な連絡をお願いしま

通学班会・集団下校 12/5(金)

今回の集団下校は、積雪時に安全に下校するという目的で行います。当日は、地区ごとに集まり、通学班会で打ち合わせ等を行ってから、そのまま集団下校という流れになっています。

その際に、自宅へ集団下校をせず、学童や放課後デイサービス、親戚のお宅などへ下校するお子様は、以下の対応となります。

- ① 学童ごとに集団下校をする（指導員さんがお迎えにきます）
- ② 放課後デイサービスのお迎えで下校する
- ③ 親戚等のお宅がある地区的集団下校班に加わって下校する

上記に該当する場合は、必ず担任まで連絡帳でお知らせください。特に③の場合は、親戚等のお宅の地区名（【例】千代野東4）を確実にお知らせください。

※普段は学校から直接習い事に行っているお子様も、当日は集団下校に参加していただきますようご協力をお願いいたします。

後期学校評価アンケート

12/1(月) totoru で、アンケート回答URLを配信します。本校の教育活動等についての評価やご意見を賜り、今後に活かしてまいります。

お忙しいところ大変申し訳ございませんが、ご理解、ご協力をお願いいたします。



体験学習で実際に見たこと、聞いたこと、出会ったことが「生きた学び」となり、子どもたちに「生きる力」が育まれます。今年度はどの学年も校内外でいろいろな体験学習に取り組んでいます。保護者・地域の皆様にも多くの協力を頂き感謝しています。



各種感染症が流行しています。ランドセルに予備のマスクを備えておいてください。